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CONSEJO DISTRITAL DRAFE 
 

ACTA No. 08 del 25 de noviembre de 2021 
 

SESIÓN EXTRAORDINARIA CONSEJO DRAFE DISTRITAL 
 
FECHA: 25 de noviembre de 2021 

HORA: 7:00 pm y hasta 8:27 pm 

LUGAR: Sesión Virtual plataforma Meet 

 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: (Verifique que los integrantes tengan las delegaciones 
acordes con la normatividad para cada instancia. Si la Secretaría Técnica no es ejercida por un 
integrante, relaciónelo en la última fila de este espacio) 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

HERNANDO PARRA 
RINCON 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USAQUEN X   

YORK VERGARA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
CHAPINERO 

 X  

DIEGO ERMITH 
CORREDOR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SANTAFE X   

OMAIRA ZAMORA 
CARO 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SAN 
CRISTOBAL 

 X  

DORIS RAMOS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USME X   

GISELL SOLANGIE 
AMARILLO GOMEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TUNJUELITO 

 X Presenta excusa 
debido a que se 
encuentra en un torneo 

YOLANDA FORERO 
PERILLA 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD BOSA X   

CESAR AUGUSTO 
SANCHEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD KENNEDY X   

JHON MATALLANA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD FONTIBON  X  
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IRMA PATRICIA 
BARRIGA 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD ENGATIVA  X  

JOSE ALBERTO 
VARGAS 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SUBA X   

GINETH ROJAS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD BARRIOS 
UNIDOS 

 X  

MARCO LOPEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TEUSAQUILLO 

X   

LORENA RODRIGUEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD MARTIRES X   

KEVIN SEBASTIAN 
SUAREZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD ANTONIO 
NARIÑO 

 X  

GLADYS MEDINA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD PUENTE 
ARANDA 

 X  

LUIS ALBERTO 
BENAVIDEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD LA 
CANDELARIA 

 X  

GLORIA RUBY RIOS 
CALLE 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD RAFAEL 
URIBE URIBE 

 X  

FREDDY GIOVANNI 
SOLANO VILLAMIZAR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD CIUDAD 
BOLIVAR 

X   

EDINSON MELO REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SUMAPAZ  X  

ANDRES GIRALDO DELEGADO 
SECRETARIA DE 
CULTURA, 
RECREACION  Y 
DEPORTE 

SCRD X   

ANGÉLICA PUENTES DELEGADO OFICINA 
DE ASUNTOS 
LOCALES – OAL 

 
IDRD 

X   

JORGE HERNANDO 
RICO 

DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN 
TÉCNICA DE 
RECREACION Y 
DEPORTES 

 
IDRD 

X   

JAVIER SUAREZ O SU 
DELEGADO IVAN 
MORALES 

DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN 
TÉCNICA DE 
PARQUES 

IDRD  X  
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SECRETARIA TÉCNICA: 
 

 

Nombre Cargo Entidad 

DERLY EMILCE 
VARGAS SOSA 

SECRETARIA 
TÉCNICA 

INSTITUTO DISTRITAL DE RECREACIÓN Y DEPORTE 

 

No. de Consejeros Asistentes: 12 

No. de Consejeros Activos: 24 

Porcentaje de Asistencia:     50% 

 
 
La sesión del día de hoy se desarrolló de conformidad al acuerdo 001 de 2019 dando 
aplicación al ARTÍCULO 15. Sesiones Extraordinarias. El Consejo, la Presidencia o la 
Secretaría Técnica, podrán programar cuando sea necesario sesiones extraordinarias para 
tratar temas específicos. 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Bienvenida 
2. Llamado a lista y verificación del quórum Consejo Distrital 
3. Revisión de propuestas para el logo DRAFE 
4. Cierre 

 
DESARROLLO: 

 
1. Bienvenida a los consejeros (as) 

La secretaria Técnica DERLY VARGAS da la bienvenida, damos una cordial bienvenida a todos 
y todas a esta sesión extraordinaria hoy 25 de noviembre de 2021, de acuerdo a la solicitud de la 
sesión ordinaria del día 20, se realizó la convocatoria a través de correo electrónico y a través de 
mensaje individualizado para la respectiva sesión. Damos paso a nuestro presidente ALBERTO 
VARGAS, para que emita un saludo previo al inicio de la reunión. 
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El Señor presidente ALBERTO VARGAS, buenas noches para todos y todas, muchas gracias por 
su asistencia, hoy estamos reunidos únicamente para tomar la decisión con respecto a la 
dotación, por ello vamos a escuchar a los profesionales encargados de realizar las 
presentaciones y vamos a intentar que no nos lleve mucho tiempo y que podamos tomar la mejor 
decisión, muchas gracias por su participación. 

La secretaria Técnica DERLY VARGAS hace unas recomendaciones para el desarrollo de la 
sesión 

 

2. Llamado a lista y verificación del quorum Consejo Distrital 

 
 

Con 11 consejeros activos, representando el 45,83% del total de consejeros, la secretaría técnica 
DERLY VARGAS, después de realizado el llamado a lista, da inicio a la sesión extraordinaria, 
para abordar el punto de la sesión, para revisar las propuestas del logo DRAFE. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS, les da paso a los profesionales de comunicaciones 
Melissa Gantiva y a José Luis Borja para dar inicio a la sesión 

 

3. Revisión de propuestas para el logo DRAFE 
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La profesional Melissa Gantiva con el uso de la palabra y con las buenas noches, explica que 
como se había acordado el 20 de noviembre en la sesión ordinaria, se tiene una serie de 
propuestas de acuerdo a las recomendaciones realizadas en esa sesión. También se va a 
proponer los diseños de la dotación (chaquetas, gorra y camiseta), además, el diseño del carné. 

La profesional Melissa Gantiva le da el uso de la palabra al profesional José Luis Borja, el cual, 
con las buenas noches para todos y todas, proyecta la línea gráfica del DRAFE 

 

El profesional José Luis Borja, comunica que se reunió con la profesional Melissa Gantiva, 
recopilando la información generada de la sesión ordinaria del 20 de noviembre, en donde, a 
través de las solicitudes realizadas por los consejeros, se dividió la propuesta inicial, en 4 
propuestas diferentes, a los cuales se tuvo en cuenta los cambios de tonalidad de los colores, la 
tipografía, la cual fuera más amable y flexible y por último anexar la palabra consejo a las 
propuestas de logos. 

Las propuestas para la modificación del logo generadas por parte del equipo de comunicaciones 
son las siguientes: 
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Logo opción 1: Es una propuesta más amigable y más divertida, en cada diapositiva se tendrá la 
propuesta a color y la propuesta a blanco y negro, comenta el profesional José Luis Borja 



7 

 

 

 
 
 

 

Logo 2: La segunda propuesta no es tan divertida como la anterior, es más relajada, se llevó a 
los extremos para observar las diferentes tipografías. El atleta se dejó igual, debido a que se va 
a modificar esta imagen en el momento en el que se encuentre consolidado el logo. 
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Logo 3: Como ven en todas las propuestas cambia la tipografía y en esta se juega entre 
mayúsculas y minúsculas 
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Logo 4: Esta es la que se sale de los colores que se venían manejando, pero igual no deja de 
tener los colores de Bogotá. La intención es que el muñeco y la D, sea un logo que identifique al 
DRAFE, para una marca de agua 

El profesional José Luis Borja dio paso a la línea gráfica de las dotaciones: 
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La confección de la chaqueta se realizará teniendo en cuenta las observaciones realizadas en la 
sesión del 20 de noviembre, la presentación de la chaqueta es para observar los colores que se 
van a utilizar, comenta el profesional José Luis Borja, la cual lleve los colores de Bogotá 
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La camiseta tipo polo no tendrá muchos cambios, debido a que generalmente tienen todo el 
mismo concepto y se podría manejar esta línea de colores comenta el profesional José Luis Borja 
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La gorra será sencilla y lo que cambiaría es el color, entre amarilla o roja, comenta el profesional 
José Luis Borja. 
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En el carné se cambiaron los colores basados en la propuesta inicial, realizada en la sesión 
ordinaria del 20 de noviembre 

La secretaría técnica DERLY VARGAS, agradece la presentación realizada por parte de los 
profesionales de comunicaciones del DRAFE y comenta que, debido a que ya se pasó por la 
parte principal, con el permiso del presidente Alberto Vargas, se puede someter a votación los 
logos, para poderlo definir. 

El presidente Alberto Vargas antes de realizar la votación, pregunta si alguien tiene una 
sugerencia. La consejera Yolanda Forero toma la palabra y pregunta si es posible colocar en una 
misma presentación los logos para realizar una comparativa. El profesional José Luis Borja 
solicita un momento para atender el requerimiento de la consejera Yolanda Forero. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS, le da la palabra al consejero Diego Corredor, el cual 
agradece a los profesionales del área de comunicaciones, además acota que la presentación ha 
sido muy bonita. Realiza la pregunta de la posibilidad de realizar la gorra en dos tonalidades, en 
la cual en el cuerpo sea de color rojo, mientras que la visera sea de color amarillo. El profesional 
José Luis Borja responde que es posible realizar esas modificaciones de color, que se puede 
realizar el requerimiento al proveedor para solicitar estos cambios. El consejero Cesar Sánchez 
toma la palabra diciendo que las gorras se ven mejor en un solo tono. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS realiza la claridad de que en esta sesión se va a aprobar 
el logo y el diseño de los insumos se podría aprobar en el momento en el que se defina el logo. 
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El consejero Hernando Parra toma la palabra diciendo que la palabra política pública en los logos 
no debería ir, ya que se está hablando del DRAFE y no de la política. El profesional José Luis 
Borja responde que en algunos logos se puede agregar y en otros no, dependiendo las 
necesidades del consejo. 

El profesional José Luis Borja realiza la presentación de los logos de acuerdo a la solicitud de la 
consejera Yolanda Forero: 

El presidente Alberto Vargas toma la palabra y comenta que, en todos los logos, exceptuando la 
opción #3, no se puede leer de buena manera la D, lo cual puede generar confusiones y ser 
interpretado como una O y ser llamados ORAFE, lo cual se puede prestar para burlas. 

La consejera Doris Ramos toma la palabra la cual está de acuerdo con la opción #1 y comenta 
que la D es entendible, que para eso se encuentra la ampliación de las siglas del DRAFE en la 
parte inferior del logo. Además, pregunta si esta dotación es para todos los consejeros, o solo 
para las personas participantes del conversatorio. El presidente Alberto Vargas toma la palabra 
y aclara que la dotación es para todos los consejeros de todas las localidades. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS le da la palabra a la consejera Angie Rodríguez, la cual 
realiza la observación acerca de la gorra, en donde le parece que debería estar en un solo tono, 
además, el logo queda bien con el sistema de participación en deporte, recreación, actividad 
física, equipamientos y demás. La secretaría técnica DERLY VARGAS hace la aclaración que si 
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la propuesta es quitando la palabra política pública, a lo que la consejera Angie Rodríguez 
responde positivamente. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS da paso a la votación aclarando que se va a dar la opción 
de votar a los consejeros respecto al logo que más les guste y realizar los ajustes respectivos 
que desean realizar. El presidente Alberto Vargas solicita una aclaración respecto a la votación, 
en la cual desea saber si se va a votar por el logo, o por el enunciado que este contiene. La 
secretaría técnica DERLY VARGAS le hace la aclaración de que se vota por el logo y de manera 
conjunta se va a votar por el enunciado y demás observaciones que desean realizar. El presidente 
Alberto Vargas solicita a la secretaría técnica realizar las dos votaciones de manera individual 
para evitar confusiones, a lo cual accede y se da inicio a la votación del logo. 

 
 

Nombre Cargo Entidad Voto 

HERNANDO PARRA 
RINCON 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USAQUEN Opción #3 

DIEGO ERMITH 
CORREDOR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SANTAFE Opción #2 

DORIS RAMOS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USME Opción #1 

YOLANDA FORERO 
PERILLA 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD BOSA Opción #1 

CESAR AUGUSTO 
SANCHEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD KENNEDY Opción #1 

JOSE ALBERTO VARGAS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SUBA Opción #3 

MARCO LOPEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TEUSAQUILLO 

Opción #1 

LORENA RODRIGUEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD MARTIRES Opción #1 

FREDDY GIOVANNI 
SOLANO VILLAMIZAR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD CIUDAD 
BOLIVAR 

Opción #1 

ANDRES GIRALDO DELEGADO 
SECRETARIA DE 
CULTURA, 
RECREACION  Y 
DEPORTE 

SCRD Opción #2 

ANGÉLICA PUENTES DELEGADO OFICINA 
DE ASUNTOS 
LOCALES – OAL 

 
IDRD 

Opción #1 
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JORGE HERNANDO RICO DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN 
TÉCNICA DE 
RECREACION Y 
DEPORTES 

 
IDRD 

En blanco 

Al finalizar las votaciones, se tienen 7 votos por la opción 1, 2 votos por la opción 2, 2 votos por 
la opción 3 y un voto en blanco, lo cual da un total de 12 votos y da como ganador a la opción #1. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS da paso a la votación propuesta por el presidente Alberto 
Vargas, para elegir el enunciado que llevará el logo #1, en el que se elige si va la opción de 
política pública y sistema de participación DRAFE, o solamente sistema distrital de participación. 

 
 

Nombre Cargo Entidad Voto 

HERNANDO PARRA 
RINCON 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USAQUEN Solo Sistema Distrital de 
Participación 

DIEGO ERMITH 
CORREDOR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SANTAFE Solo Sistema Distrital de 
Participación 

DORIS RAMOS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USME Solo Sistema Distrital de 
Participación 

YOLANDA FORERO 
PERILLA 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD BOSA Solo Sistema Distrital de 
Participación 

CESAR AUGUSTO 
SANCHEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD KENNEDY Solo Sistema Distrital de 
Participación 

JOSE ALBERTO VARGAS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SUBA Solo Sistema Distrital de 
Participación 

MARCO LOPEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TEUSAQUILLO 

Solo Sistema Distrital de 
Participación 

LORENA RODRIGUEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD MARTIRES Solo Sistema Distrital de 
Participación 

FREDDY GIOVANNI 
SOLANO VILLAMIZAR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD CIUDAD 
BOLIVAR 

No responde al llamado a 
votación 

ANDRES GIRALDO DELEGADO 
SECRETARIA DE 
CULTURA, 
RECREACION  Y 
DEPORTE 

SCRD Solo Sistema Distrital de 
Participación 

ANGÉLICA PUENTES DELEGADO OFICINA 
DE ASUNTOS 
LOCALES – OAL 

 
IDRD 

Solo Sistema Distrital de 
Participación 
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JORGE HERNANDO RICO DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN 
TÉCNICA DE 
RECREACION Y 
DEPORTES 

 
IDRD 

Voto en blanco 

Los consejeros presentes, realizaron 10 votos por dejar la frase Sistema Distrital de Participación, 
1 no respondió al llamado y 1 votó en blanco, para un total de 12 votos. Por lo cual queda electo 
la frase Sistema Distrital de Participación. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS le da el uso de la palabra al presidente Alberto Vargas, el 
cual solicita más información acerca de los insumos en la parte posterior, si es posible. El 
profesional José Luis Borja responde que las opciones de las chaquetas eran únicamente para 
ver el estilo de los colores, debido a que el enfoque de la reunión era la elección del logo y el 
eslogan. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS le da el uso de la palabra a la consejera Doris Ramos, la 
cual pregunta si no hay más opciones de color de chaquetas. El consejero Cesar Sánchez solicita 
una moción de orden, para evitar salirse del tema de la reunión. 

El consejero Cesar Sánchez toma la palabra realizando una solicitud del cambio de tipografía del 
eslogan “Sistema Distrital de Participación”, a lo cual el presidente Alberto Vargas se encuentra 
de acuerdo. La secretaría técnica DERLY VARGAS le da la palabra al profesional José Luis Borja, 
el cual solicita 3 minutos para realizar el cambio de la tipografía y decidir cuál opción les parece 
mejor a los consejeros. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS realiza la solicitud al presidente Alberto Vargas de elegir 
el color de la chaqueta, mientras retorna el profesional José Luis Borja con la modificación del 
eslogan, a lo cual el presidente Alberto Vargas lo somete a consideración debido a que el objetivo 
de la reunión es la elección del logo. El presidente Alberto Vargas realiza la recomendación de 
intentar hablar con el proveedor para combinar de mejor manera la gama de colores ya que se 
encuentra muy cargado. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS le da la palabra a la consejera Yolanda Forero, la cual 
solicita al profesional José Luis Borja realizar una modificación a la letra D del logo, la cual debería 
estar, desde su punto de vista, mejor definida, ya que parece una C al revés. Además, solicita 
que haya una distinción entre las chaquetas de mujer y hombre, la cual se acople más a la figura 
de las mujeres. 

El consejero Diego Corredor solicita una moción de orden, ya que el objetivo de la sesión era el 
logo y no las chaquetas, a lo cual el presidente Alberto Vargas se encuentra de acuerdo, debido 
a que el fabricante debe llevar diferentes modelos de chaquetas, el cual podría despejar de mejor 
manera las dudas que se puedan llegar a tener. 

El profesional José Luis proyecta el logo sin la modificación del eslogan 
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Y proyecto el logo con la modificación del eslogan 
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El presidente Alberto Vargas solicita a la secretaría técnica DERLY VARGAS someter a votación 
la modificación del logo, para saber cuál opción de logo con eslogan les parece mejor a los 
consejeros 
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Nombre Cargo Entidad Voto 

HERNANDO PARRA 
RINCON 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USAQUEN Opción #1 

DIEGO ERMITH 
CORREDOR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SANTAFE Opción #1 

DORIS RAMOS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USME Opción #1 

YOLANDA FORERO 
PERILLA 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD BOSA Opción #1 

CESAR AUGUSTO 
SANCHEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD KENNEDY Opción #1 

JOSE ALBERTO VARGAS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SUBA Opción #1 

MARCO LOPEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TEUSAQUILLO 

Opción #1 

LORENA RODRIGUEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD MARTIRES Opción #1 
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FREDDY GIOVANNI 
SOLANO VILLAMIZAR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD CIUDAD 
BOLIVAR 

No responde al llamado 

ANDRES GIRALDO DELEGADO 
SECRETARIA DE 
CULTURA, 
RECREACION  Y 
DEPORTE 

SCRD No responde al llamado 

ANGÉLICA PUENTES DELEGADO OFICINA 
DE ASUNTOS 
LOCALES – OAL 

 
IDRD 

Opción #1 

JORGE HERNANDO RICO DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN 
TÉCNICA DE 
RECREACION Y 
DEPORTES 

 
IDRD 

Voto en blanco 

 

 
Con 9 votos a favor de la opción #1, un voto en blanco y dos consejeros que no responden al 
llamado ganó la opción #1, como logo y eslogan más votado. 

Realiza su conexión a la sesión ordinaria la consejera Irma Barriga, la cual presenta excusas 
debido a un compromiso familiar y está de acuerdo con la opción escogida por sus compañeros. 

El voto con mayor votación es el siguiente 
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El presidente Alberto Vargas, solicita la posibilidad de elegir el diseño de la chaqueta, los colores 
y demás modificaciones de los insumos, a lo cual lo somete a consideración. El consejero Cesar 
Sánchez toma la palabra, el cual pregunta si solo la empresa fabricante puede dar opciones de 
chaquetas o los consejeros pueden realizar su propio diseño. El presidente Alberto Vargas le dice 
que los consejeros se encuentran en su derecho de presentar propuestas, pero la mejor opción 
es cuando el fabricante se encuentre, para poder tomar una decisión. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Doris Ramos, la cual pregunta si en 
algún lado de la chaqueta va a tener el nombre de la localidad. El presidente Alberto Vargas dice 
que esa decisión se debe tomar entre todo el DRAFE Distrital para tomar una decisión. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al consejero Diego Corredor, el cual hace un llamado 
a enfocarse en el tema principal el cual son la elección del logo y no las chaquetas. El consejero 
Hernando Parra se encuentra de acuerdo con la moción solicitada por parte del consejero Diego 
Corredor 

 

4. Cierre 

El presidente Alberto Vargas agradece a todos los consejeros por su entusiasmo y participación 
y le da paso a la secretaria técnica DERLY VARGAS la cual informa que siendo las 8:27 pm del 
25 de noviembre de 2021, se da por culminada la sesión extraordinaria del DRAFE Distrital. 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

ALBERTO VARGAS DERLY EMILCE VARGAS SOSA 
Presidente Secretaria Técnica 

 
 
 
 

Revisó: Representantes que hacen parte del consejo Distrital. 


